
Un vieux chinois vit en Amérique. 
Il habite dans une vieille grange. 
Une grange, c’est un endroit où l’on range la paille et le foin pour les animaux. 
Quand le vent souffle, on entend plein de bruits bizarres. 
Ces bruits bizarres font peur.  
Les gens n’osent pas s’approcher de la grange. 
Personne ne vient chez le vieux chinois.  
Tout le monde pense que le vieux chinois est fou. 
 
Une nuit, le vieux chinois meurt.  
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Maintenant, plus personne ne vit dans la grange.  
Sam est un jeune garçon.  
Sam n’a jamais eu le droit d’aller chez le vieux chinois.  
Son père interdisait à Sam d’aller près de la grange.  
Sam est très curieux.  
Sam veut voir ce qu’il y a dans la grange.  
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Sam entre dans la grange. 
Dans la grange, il y a plein de cerfs-volants. 
Le vieux chinois a fabriqué tous les cerfs-volants. 
Sam trouve aussi une carte postale. 
Sur la carte postale, il y a une image. 
Sur l’image, il y a beaucoup de gens et plein de cerfs-volants.                         
Sur la carte postale, il y a aussi quelque chose d’écrit. 
Sam lit : « Fort Collins ». 
Fort Collins est une ville en Amérique. 
À Fort Collins, il y a une grande fête. 
C’est la fête des cerfs-volants.  

 
 
 
 
 
 

 

Une jeune femme entre dans la grange. 
La jeune femme s’appelle Sara. 
Sara dit à Sam : « Qu’est-ce que tu fais là ? »                                         
Sam a peur. 
Il veut partir en courant. 
Mais Sara attrape Sam par les bretelles. 
Sam et Sara font connaissance.  

Dehors, 3 hommes à cheval viennent vers la grange.                                   
Les 3 hommes portent des torches de feu.  

 
 
 
 
 
 



 

 

Les 3 hommes jettent leurs torches de feu sur la grange.                    
La grange prend feu. 
Sara dit à Sam de sortir de la grange. 
Sam prend un étui avec lui.                                                                                  
Un étui, c’est une boîte. 
Dans l’étui, il y a un cerf-volant. 
Sam prend aussi la carte postale.                                                   
Sam et Sara sortent vite de la grange.  
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Sam et Sara regardent la grange brûler. 
Sam et Sara pensent au vieux chinois. 
Ils sont tristes. 
Le vieux chinois rêvait d’aller à la fête des cerfs-volants.                          
Il voulait faire voler ses cerfs-volants à Fort Collins.                              
Sam et Sara décident d’aller à Fort Collins.  
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Sam et Sara montent dans la voiture de Sara. 
La voiture roule en direction de Fort Collins.                              
Malheureusement, un caillou tape sur le réservoir d’essence.                       
Le caillou fait un trou dans le réservoir d’essence. 
Toute l’essence coule sur la route. 
La voiture de Sara n’a plus d’essence. 
La voiture ne peut plus rouler. 
Sam a une idée.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Sam sort le cerf-volant de son étui. 
Le vent commence à souffler. 
Le vent fait voler le cerf-volant dans le ciel. 
Des petits bambous sont attachés au cerf-volant.                                     
Le vent fait bouger les petits bambous. 
Les petits bambous font plein de bruits bizarres.  

Sam tient la ficelle du cerf-volant. 
Il faut beaucoup de force pour retenir le cerf-volant.                             
C’est vraiment difficile pour Sam. 
Le cerf-volant vole de plus en plus haut. 
Le cerf-volant tire fort sur la ficelle. 
Sam s’envole presque. 
Sam finit par lâcher la ficelle du cerf-volant. 
Le vent se calme. 
Le cerf-volant se pose sur le sol.  

 



 

Sam attache le cerf-volant à la voiture.                          
Le vent commence à souffler. 
Il fait voler le cerf-volant. 
Le cerf-volant tire la voiture.                                                          
La voiture roule trop vite. 
Une roue de la voiture glisse dans un trou.                 
Tout à coup, la roue de la voiture se bloque.                                         
La voiture s’arrête. 
Le cerf-volant se détache de la voiture. 
Il tombe sur le sol.  

Un indien s’approche de la voiture. 
L’indien est à cheval. 
Il dit à Sam et Sara : 
« Il faut faire attention avec le vent ! » 
L’ indien propose à Sam et Sara de les aider. 
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Sam et l’indien marchent ensemble.                                              
Le cheval de l’indien tire la voiture.                                            
Sara s’assied sur la voiture. 
L’indien parle du vent.                                                                                         
Il dit à Sam : 
« Le vent souffle où il veut ». 
Il faut bien écouter le vent. » 
Sam et l’indien s’arrêtent. 
L’indien dit à Sam : 
« Ecoute le vent ! 
Le vent t’invite à jouer ! » 
Sam écoute. 
Sam entend le sifflement du vent. 
L’indien dit à Sam : 
« Il faut faire attention avec le vent. 
C’est le vent qui décide de venir jouer ou non.                               
Et ce n’est pas facile de jouer avec le vent. »                                 
Le vent s’approche de Sam. 
Il fait voler la poussière du chemin. 
Et le vent part plus loin.  

 



 

Sam, Sara et l’indien arrivent dans un garage.                                        
La voiture de Sara va être réparée. 
L’indien dit au revoir à Sam et Sara. 
L’indien part sur son cheval.  

Le vent commence à souffler. 
Sam dit au vent : 
« Tu veux jouer ? » 
Le vent souffle à nouveau sur Sam.                                                 
Le vent veut jouer avec Sam.                                                                           
Sam prend le cerf-volant.  
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Le vent emporte le cerf-volant dans les airs. 
Sam tient fort la ficelle du cerf-volant. 
Le vent fait beaucoup tourner le cerf-volant. 
Sam doit mettre toute sa force pour tenir le cerf-volant.        
Sam est fatigué.                                                                              
Il tire sur la ficelle pour faire redescendre le cerf-volant.       
Mais le vent fait toujours voler le cerf-volant. 
Sam est vraiment très fatigué. 
Le vent arrête de souffler.                                                               
Et le cerf-volant se pose sur le sol.  

La voiture de Sara est réparée. 
Sam et Sara montent dans la voiture. 
La voiture repart en direction de Fort Collins. 
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Le vent ne souffle plus durant la journée.                                 
La nuit arrive. 
Sam et Sara s’arrêtent pour dormir. 
Sara fait un feu.                                                                             
Sam veut que le vent vienne jouer avec lui.                            
Mais le vent ne vient pas. 
Sam se demande si le vent va revenir. 
Sam est un peu triste.                                                     
Il pense que le vent ne veut plus jouer avec lui.                     
Sam s’endort au coin du feu.  
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Le lendemain matin, Sara réveille Sam.                                      
Sara dit à Sam : 
« Viens dans la voiture. 
Il faut se dépêcher.                                                                                           
Nous devons vite aller à Fort Collins. 
La fête du cerf-volant va commencer ».                                                      
Le vent n’est plus là. 
Sam est triste. 
Sam ne veut plus aller à Fort Collins. 
Tout à coup, Sam sent le vent dans ses cheveux.                           
Le vent fait voler le chapeau de Sara. 
Le vent est de retour. 
Sam est maintenant content. 
Sam monte dans la voiture. 
La voiture roule jusqu’à Fort Collins.  

 



Le cerf-volant vole toujours dans le ciel. 
Les bambous du cerf-volant font de petits bruits bizarres.                
Les gens entendent les petits bruits. 
Les gens se souviennent du vieux chinois. 
Le vieux chinois avait fabriqué un magnifique cerf-volant.  
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A Fort Collins, il y a beaucoup de gens. 
Les gens sont venus du monde entier. 
Ils font voler leurs cerfs-volants. 
On voit des cerfs-volants en forme d’oiseaux, de dragons, de papillons.                  
C’est très beau de regarder voler les cerfs-volants.  

Sam sort le cerf-volant de son étui. 
Mais Sam n’ose pas faire voler le cerf-volant. 
Sam a peur de ne pas avoir assez de forces pour tenir le cerf-volant. 
Le vent s’approche du cerf-volant. 
Le vent emporte le cerf-volant doucement dans le ciel. 
Soudain, il y a un grand silence. 
Les gens regardent le cerf-volant de Sam voler dans le ciel. 
Ils regardent Sam. 
Ils trouvent que Sam est jeune. 
Ils sont surpris que Sam arrive à tenir aussi bien le cerf-volant. 
Sam est un vrai dompteur de vent. 
Cela veut dire que Sam arrive bien à contrôler le vent pour faire voler son cerf-volant. 
Les gens applaudissent Sam. 
Sam lâche ensuite la ficelle. 
Le cerf-volant s’envole très loin dans le ciel.  
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Aide pour savoir où coller chaque support dans l’album original 


